

かけはし



No.49

令和2年1月31日発行
発行者：社会福祉法人北海道ハピニス
和幸園・グリーンハイム

新年のごあいさつ……2p

もちつき……3p

各事業所記事……4~7p

寄付・編集後記……8p



株式会社 サッポロドラッグストア様

令和元年11月に320万円相当分の介護用品をご寄付いただきました。ご利用者へのケアに活用させていただいております。

株式会社 見方様

本年も立派なおせち料理をご寄付頂きました。ご利用者は皆様、豪華なお料理に大変喜び、満面の笑みでお正月を迎えることができました。

ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

北海道ハピニスホームページアドレス <http://hapinisu.com>



facebook 公開中!



いいね! ボタンをクリックしてください!

編集後記

昨年は平成から令和に変わり様々な出来事がありました。日本中が大熱狂した「ラグビーワールドカップ」で、日本代表がベスト8まで大躍進したことが記憶に新しいですね!今年には2020年東京オリンピックを控えており、日本中が熱狂すること間違いありません。まだまだ、寒い日が続きますので皆様お体に気をつけてお過ごしください。

和幸園 生活相談員 山本

社会福祉法人 北海道ハピニス SINCE1972

特別養護老人ホーム 和幸園

〒005-0849 札幌市南区石山 932 番地 3
TEL.011-591-5210 FAX.011-591-5231
和幸園短期入所生活介護事業所

通所事業部

和幸園デイサービスセンター
〒005-0849 札幌市南区石山 932 番地 3
TEL.011-592-7710 FAX.011-591-5231

地域事業部

〒005-0855 札幌市南区常盤 5 条 1 丁目 1-7
札幌市南区介護予防センター石山・芸術の森
TEL.011-592-7622 FAX.011-592-7775

障がい者支援施設 グリーンハイム

〒005-0849 札幌市南区石山 933 番地 3
TEL.011-591-5211 FAX.011-592-5063
グリーンハイム短期入所事業所
相談支援事業所グリーンハイム

生活介護事業所グリーンハイム
〒005-0849 札幌市南区石山 933 番地 3
TEL.011-591-5211 FAX.011-592-5063

和幸園指定居宅介護支援事業所
TEL.011-592-7727 FAX.011-592-7775

和幸園芸術の森デイサービスセンター「のえるの森」
〒005-0850 札幌市南区石山東 7 丁目 1-55
TEL.011-594-2077 FAX.011-594-2088

和幸園ホームヘルプサービス事業所(高齢者)
グリーンハイムホームヘルプサービス事業所(障がい者)
TEL.011-592-7827 FAX.011-592-7775

和幸園自立訓練型デイサービスセンター「あうるの森」
〒005-0855 札幌市南区常盤 5 条 1 丁目 1-7
TEL.011-596-7662 FAX.011-592-7775



お知らせ：個人情報保護法について

機関誌に利用者の写真を掲載する場合、本人の同意が必要となりますが、当施設においても本人及び家族の同意を得てから掲載させていただいております。

※キャラクターの無断転載を固くお断りいたします。

新年のご挨拶

常務理事 平松 朋紀

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、当法人の事業運営に格別のご支援、ご配慮を賜りましたことを厚く御礼申し上げます。

当法人北海道ハピニスは、1972年12月の設立から47年が経過し、数年後には半世紀を迎えます。このことは、諸先輩の皆様が、度重なる法・制度の改正や日本社会における文化、労働環境、人々の思想の変化を受け入れながら、その時代に合わせた法人経営を地道に進めてこられた結果であり、敬意を表すとともに、46年に亘り受け継いできたバトンの重さを改めて実感しているところであります。

さて、日本の福祉業界は人材不足という大きな課題に直面しており、高齢化社会、少子化の影響を受け、その状況はさらに深刻なものとなっております。国は、その対策としてICTの導入による業務軽減の推進や、技能実習制度を活用した外国人の雇用、特定技能を持つ外国人の雇用等による人材不足解消の方向に大きく舵をきりました。当法人においても、介護現場への介護機器の導入や介護記録ソフト等の導入による業務改善に取り組んで参りましたが、今後は新たに外国人の雇用にも着手する等、グローバル且つダイバーシティな視点で法人経営を実践していかなければならないと考えております。このような新たな方向を見据えながら、これからも最も大切にすべきは、当法人が目指す「ご利用者の健やかな生活の実現のため、心を込めた福祉サービスの提供を全力で実行する」という基本理念を守ること、そして、この理念を実現してくれる職員の誇りを守り、育てることであると考えております。その原点を見失うことなく、勇気を持って一歩ずつ歩みを進めていきたいと考えております。

また、昨今の日本各地での災害や北海道胆振東部地震でのブラックアウト（停電）を教訓に、ご利用者の安心、安全な生活の確保を目指し、2019年度事業として暖房用自家発電設備を設置致しました。北海道内でも暖房用自家発電設備を備える大型施設は多くないことから、ご利用者のみならず、地域の皆様においても意義のあるものと考えております。さらに、2020年には法人内に災害派遣福祉チーム（DWAT:Disaster Welfare Assistance Team）を設置し、非常災害時等に専門職の支援チームを派遣できるシステム構築を実現したいと考えております。これにより、他法人、そして地域の関係機関とのネットワークをさらに強化し、当法人が有事の際には、ご利用者や職員への支援が届くような、互いに支えあえるネットワーク環境を構築することができます。

最後に、私たちの仕事は、人と人の生活を支えることです。私達の関わりがその方の人生を変えることさえあります。それ程に尊く、奥が深い、責任のある仕事であると考えております。その「責任」と「誇り」を胸に、職員と協力し、共に進んで参りますので、今後ともご協力、ご指導を賜りたくお願い申し上げます。

ご利用者、ご家族を始め、地域の皆様、北海道ハピニスを支えて下さる全ての皆様にとって、本年が良い年となりますことを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。



令和元年12月27日（金）に和幸園・グリーンハイム各施設において餅つき大会を開催致しました！アツアツのもち米をご利用者の目の前でこね、少しずつ粘り気が出てきます！そして、いよいよ餅つきが始まります。ご利用者の「よいしょー!!」「どっこいしょー!!」との大きな掛け声を背に受け、職員は一生懸命に餅をつきます！なかなかの重労働にフラフラ。途中からご利用者にも協力いただき、とても美味しそうなお餅が完成しました！

令和2年が皆様にとって良い年になることを祈念し、皆でお餅を食べ、鏡餅を作りましたとさ！



特別養護老人ホーム和幸園

★☆☆和幸園 クリスマス忘年会☆☆☆

令和元年クリスマス忘年会を12月12日(木)昼の部・1・2条、夕の部・4条、12月13日(金)昼の部・3条で開催致しました!!
今年のお食事は「エビピラフ、コーンポタージュ、フライドチキン、ツナコーンピザ、コールスローサラダ、ケーキ」の6品でした。
毎年恒例クリスマス忘年会ですが、今年の催し物では懐かしのテレビ番組「ザ・ベストテン」ならぬ「和幸園ザ・ベスト3」を披露致しました!今回の出場歌手はなんと!豪華出演陣で北島三郎、キャンディーズ、ピンクレディーの3組...!!
パネルがカタカタ音を鳴らして、第3位の発表...キャンディーズで「年下の男の子」!とても可愛い衣装、ダンスを披露していただきました!!
そして第2位の発表...ピンクレディーで「UFO」!!出てきたのはガタイのいい男性が二人...（笑）ですが、流石はミーとケイです。会場の皆様を虜にしておなじみのUFOポーズを取ると会場からもUFOのポーズをとる方がいらっしゃいました!!
そして、栄えある第1位の発表...北島三郎で「函館の女」!!サブちゃん二人分くらいであろう恰幅のいい北島三郎が登場しました!!さすが大御所だけあり、紙吹雪が舞う中、貫禄のある歌いで会場内を一周しご利用者と握手をしていきました!!
催し物は大盛況のうちに幕を閉じ、最後には皆様一緒に「きよしこの夜」を合唱することができました!
ご利用者からは「こんないいところに招いてもらって楽しかったよ」と言葉を頂き、皆様とても楽しんでいただいたクリスマス忘年会となりました!



美味しいお食事♪



キャンディーズの歌・踊り♪



お食事♪

障がい者支援施設グリーンハイム

こんにちは!サンタクロースです!!
12/20(金)・12/24(火)にクリスマス忘年会を開催致しました。
クリスマスのご馳走にケーキ、そして職員からの様々なパフォーマンスをお楽しみいただきました。短い時間ではありましたが、皆様笑顔でお過ごしいただけたようで、とてもうれしく思っております。また、来年お会いしましょう!メリークリスマス♪



サンタクロースと一緒に♪



サンタとトナカイによるケーキ入刀!!



今年もプレゼントを持って自作のそり?でやってきました☆



職員同士の仁義なき戦い...「叩いてかぶってジャンケンポン!」



ハンドベル演奏♪素敵な音色でした♪



みんなで一緒に「パプリカ」を踊りました♪

和幸園デイサービスセンター

毎年恒例のクリスマス会を開催致しました☆美味しいお鍋やビンゴ大会、職員&ご利用者のカラオケ大会♪寒さも吹き飛ばす盛り上がりでとても楽しい行事でした(*^▽^*)



ビンゴ当たり~♪

ダンスで盛り上がりました☆



サンタガールズで~す♡



あったか~いお鍋!美味しいよ♪

生活介護事業所グリーンハイム

12月25日(水)恒例のクリスマス会を開催致しました。ケーキとシャンメリーのおやつタイムの後、サンタの格好をした職員がハンドベルを使って「星に願いを」を演奏し、ご利用者と「きよしこの夜」を演奏致しました。幻想的なろうそくの灯りの中で、きれいなベルの音色が響き、素敵なクリスマス会になりました。メリークリスマス♪



窓の外にサンタクロース発見!



ハンドベルで「星に願いを」



プレゼント何かな?



ハンドベルも楽しかったよ



仲良くピース!♪

芸術の森デイサービスセンター「のえるの森」



ぬり絵を始めるととても集中して取り組まれます。とても美しく塗られました。



手作りの花笠をかぶりながら花笠音頭を唄いました。



手作りのクリスマスケーキ



新年お祝い膳



クリスマスランチ



正月に向けて絵馬の制作をされました。2020年の干支のネズミがついています。



自立訓練型デイサービスセンター「あうるの森」



寒くても皆様笑顔です。



パワーリハビリに皆様真剣に取り組んでいます。



雪道でも歩行訓練



ホームヘルプサービス事業所



ヘルパーの1日



ご利用者のお宅で...



生活介護にお出かけ前にヘルパーとおばあちゃんと...

ハピりす保育園



大好きな砂遊びに夢中です



ハロウィン!! 衣装をして施設内を行進しました。お菓子ありがとう



待ちにまった雪あそび!!



ジングルベルときらきらほし



メリークリスマス!! サンタさん、トナカイさん来てくれてありがとう



クリスマスおたのしみ会「おおきなかぶ」みんなでひっぱりました。